

5月POTATO だより

2020年5月1日 ARINKOMURA



新しいクラスの生活にも慣れて、子ども達は好きな遊びに集中できるようになってきました。できることも増えてきてひと月足らずの間に、大きな成長ぶりをみせてくれています。5月に入り風が心地よく感じられるようになってきました。毎日元気いっぱい汗をかきながらも楽しそうに遊んでいます。



今月のわらい

- ◎新しい環境に慣れ、保育者や友達に安心感や親しみを持って過ごす。
- ◎一日の流れや、身の回りの始末の仕方を知って出来る。
- ◎保育者や友達と遊ぶ中で言葉のやりとりを楽しむ。

お花見散歩

CARROT、CERELY、ONIONさんと一緒に近くの小学校の桜を見に行ってきました。天気も良く、絶好の花見日和でした。タンポポや、ちょうちょなど春をたくさん見つけることもできました。



お絵かき

クレヨンを使って、最初はグルグルとなぐり描きを楽しんでいた子ども達でしたが「りんご描こう！」と一人が言い出すと「ママ!」「パパ!」「きょうりゅう描いた!」と好きな物を描いて嬉しそうに見せてくれました。



はさみを使った製作

折紙をあらかじめ2cm幅に切っておき、はさみを使って1回で切ること(1回切り)をしました。はさみの持ち方、使い方を知らせるとみんな、集中して取り組んでいました。切った折紙はこいのぼりの模様になりました。



今月の活動

- ☆歌『バスごっこ』etc.
- ☆絵本『そらとぶパン』etc.
- ☆自由遊び☆
 - 戸外 草花摘み、虫捕り etc.
 - 室内 玩具、粘土、お絵かき etc.
- ☆クラス活動☆
 - 新聞紙遊び、製作(はじき絵)
 - 泥・水あそび

粘土あそび

想像力や表現力を全開にしながら、指先も頭も使って楽しめる粘土♪「パン」「くじら」など思い思いの作品を作って楽しみました。



お知らせとお願い

天気のいい日は泥水遊びを予定しています。汚れても良い下着(シャツ・パンツ)・フェイスタオルをビニール袋に入れて持たせて下さい。使用した日は、お返しいたしますので洗濯して次の日また持たせて下さい。